

## Rückblick der RTF-Abteilung auf das Sportjahr 2016

Ein schwieriges Jahr für die RTF`lerinnen und RTF`ler ist vorbei. Es war gekennzeichnet durch Absagen von vielen Veranstaltungen. In 2016 begann die RTF-Saison wie auch in den vergangenen Jahren bei unseren Radsportfreunden in Schwalmtal.

Wir haben zwar mittwochs, samstags und auch teilweise sonntags Veranstaltungen in NRW angeboten, aber auf Grund der Entfernungen konnten wir nicht alle Touren als Sternfahrten anbieten.

Insgesamt haben wir an fast 1.000 RTF`s, inkl. Permanente RTF`s, teilgenommen. Insgesamt haben wir 93.532 km zurückgelegt. Ein Highlight war unsere Etappenfahrt im Mai 2016, wie in den Vorjahren mit Start und Ziel in Legden, im Münsterland.

Wir waren mit 20 Teilnehmern dort vertreten und haben insgesamt 5 Etappen im schönen Münsterland zurückgelegt. Wir hatten eigentlich ganz gutes Wetter, nur am letzten Tag hat uns Petrus einen Strich durch die Rechnung gemacht.



Das waren die Teilnehmer der Etappenfahrt 2016 in Legden (Münsterland)

Bei 3 Veranstaltungen, und zwar beim Marathon in Mönchengladbach, bei den Grenzfahrern in Willich und bei den Schwalben in Mönchengladbach-Hardt erzielten wir in der Mannschaftswertung den 1. Platz. Hinzu kamen 1 x der 2. Platz in Grefrath und 1 x der 4. Platz in Schwalmtal in der Mannschaftswertung der teilnehmenden Vereine.

Von unserer Etappenfahrt und auch vom Bundestreffen stehen separate Berichte auf unserer Homepage.

Ein weiterer Höhepunkt war das Bundestreffen in Bonn-Beuel. Es war ein ganz besonderer Höhepunkt, schöne und auch zum Teil anspruchsvolle Touren, allerdings auch teilweise sehr schlechtes Wetter. Mit 13 Aktiven haben wir beim Bundestreffen teilgenommen.

Im Juni 2016 fand unser Radrennen statt, auf unserer Homepage wurde auf dieses Ereignis besonders hingewiesen. Gleichzeitig fanden beim Radrennen die Bezirksmeisterschaften des Radsportbezirks Mönchengladbach statt,

Für 8 Vereinsmitglieder war das Jedermann-Rennen „Race am Rhein“ auch ein besonderes Highlight. Besonders hervorzuheben ist hier der 15. Platz in der Altersklasse von Can und der 18. Platz in der 4er Mannschaftswertung der Herren durch Can, Jürgen, Wolfgang und Burkhard. Für die Mannschaftswertung hatten 73 Teams gemeldet.

6 Vereinsmitglieder haben an der Etappenfahrt des Radsportbezirks Mönchengladbach teilgenommen. Bei sehr gutem Wetter fand diese Etappenfahrt in Ostfriesland statt. Auch von dieser Fahrt findet Ihr einen detaillierten Bericht auf der Homepage des Radsportbezirks Mönchengladbach.

Die letzte RTF im vergangenen Jahr fand diesmal nicht in Mönchengladbach sondern in Büttgen und für einige in Haltern am See statt.

Das Saisonende wurde in Mönchengladbach-Hardt bei den Schwalben gefeiert, auch wenn das, wie gesagt, nicht die letzte RTF-Veranstaltung des Jahres war.

Wir haben auch einige Feste gefeiert, und zwar einen sehr schönen Grillabend im Herbst und zum Abschluß der Saison mit Siegerehrung der RTF'ler bei Susanne und Achim im Wohnzimmer. Es war zwar etwas eng an diesem Abend, aber es war eine ganz tolle Stimmung.



## RTF Jahreswertung 2016 RV Möwe Lürrip 1922

Name	Fahrten	KM	Punkte	Perm.
1. Uwe Peltzer	87	9379	250	36
2. Jürgen Greuling	82	8517	229	43
3. Werner Hannen	73	7217	194	43
4. Willy von Wirth	69	7041	190	42
5. Klaus Richling	75	7019	190	44
6. Lutz Müller	49	5305	141	18
7. Manfred Schröders	50	4766	129	33
8. Herbert Thissen	43	4537	123	30
9. Dietmar Rees	26	3920	103	3
10. Sabine Eicker	37	3835	103	18
11. Jochen Meisen	34	3774	100	10
12. Hans-Willi Dreßen	30	3519	96	19
13. Elke Peltzer	40	3317	88	20
14. Hans-Josef Bredt	30	3040	82	18
15. Susanne Hintzen	24	2911	78	6
16. Wilfried Schilling	32	2863	77	16
17. Achim Hintzen	21	2677	71	3
18. Norbert Buschmann	23	2206	59	13
19. Mike Biesen	26	2179	59	12
20. Burkhard Lambertz	13	1827	48	1
21. Rolf Roth	18	1723	46	11
22. Günter Schirdewahn	23	1691	46	22
23. Bernd Naumann	17	1658	44	4
24. Björn van den Boom	14	1304	35	7
25. Sven Turowski	10	1054	27	5

Am 12. Dezember 2016 fand die Siegerehrung des Radsportbezirks Mönchengladbach statt. Auf dieser Siegerehrung waren wir, wie schon in den Vorjahren, sehr stark vertreten.

### Damenwertung

1. Heidemarie Pangels	135 Punkte	4.998 km	RC Erkelenz
2. Sabine Eicker	103 Punkte	3.835 km	RV Möwe Lürrip
3. Elke Peltzer	88 Punkte	3.317 km	RV Möwe Lürrip

### Herrenwertung

1. Peter Leidenberger	293 Punkte	10.991 km	RSC Schwalmtal
2. Uwe Peltzer	250 Punkte	9.379 km	RV Möwe Lürrip
3. Jürgen Greuling	223 Punkte	8.300 km	RV Möwe Lürrip

#### 4er Mannschaftswertung

1. RV Möwe Lürrip	847 Punkte	31.644 km	
2. RSC Schwalmtal	830 Punkte	31.081 km	
3. RV Schwalbe MG	410 Punkte	15.231 km	

#### Bundeswertung

### 1. RV Möwe Lürrip mit 2.151 Punkten und 93.532 km

Das ist gegenüber 2015 ein leichter Rückgang. Man sollte allerdings bedenken, das in 2016 sehr viele RTF's ausfielen, und wir das nur durch permanente RTF's kompensieren konnten. Allerdings waren das immer nur zwei Punkte-touren. Auch wenn alle Wertungskartenehaber unseres Vereins die vom BDR geforderte Mindestpunktzahl erreicht hätten, sähe das Gesamtergebnis schon freundlicher aus.





Am 3. Adventssonntag fand traditionsgemäß unsere Weihnachtsfeier statt. Eine sehr besinnliche Veranstaltung zum Ende des Sportjahres 2016.

Die Weihnachtsfeier wurde für die anwesenden Kinder ein unvergessliches Erlebnis, als der Nikolaus die Geschenke verteilte.

Gesanglich wurden wir von Julia am Klavier und von Lena mit der Querflöte unterstützt. Leider waren bei der Weihnachtsfeier in diesem Jahr nur sehr wenige Kinder und auch sehr wenige Erwachsene anwesend, aber trotzdem war es eine sehr schöne Veranstaltung.



Wir bedanken uns bei allen aktiven Radsportlerinnen und Radsportler, Ihren Familien und unseren Sponsoren, wünschen allen schöne Feiertage, und freuen uns schon jetzt auf eine erfolgreiche neue Radsaison 2017.